

# Petrol PLAZA

## Países Bajos: Rotterdam Port Found y el Banco NIBC invierten en operador de estaciones de servicio GNL

Las empresas han adquirido conjuntamente una participación mayoritaria en Rolande, el promotor y operador de estaciones de servicio de GNL y productor de bio GNL en los Países Bajos.



Rolande Rotterdam Port Fund y NIBC Bank han adquirido recientemente una participación mayoritaria en Rolande, el promotor y operador de estaciones de servicio de GNL y productor de bio GNL. Rolande, líder del mercado en los Países Bajos, fue fundada en 2005 y está ayudando a los proveedores de servicios logísticos a pasar al GNL como combustible mediante la construcción de una red europea de estaciones de servicio de GNL.

El actual accionista mayoritario, IVECO Schouten, conservará una participación significativa en Rolande. Se espera que la transacción finalice una vez concluidos los correspondientes procedimientos de aprobación en el primer semestre de 2019.

Tras la apertura de la primera estación de servicio de GNL permanente en Tilburg en 2013, Rolande ha experimentado un crecimiento considerable y actualmente opera trece estaciones de servicio.

"Ahora que el GNL está ganando una posición cada vez más importante en el mercado, la escala y la expansión a otros países son esenciales en nuestra opinión. Gracias al Fondo del Puerto de Rotterdam y al NIBC podemos acelerar las expansiones previstas", explicó el director general de IVECO Schouten, Fred Schouten.

"El desarrollo de un mayor uso del bio GNL conlleva aún más ventajas en términos de emisiones y nos gustaría ayudar a Rolande en su consecución", comentó el director gerente del Fondo del Puerto de Rotterdam, Bastiaan van der Knaap, en un comunicado de prensa emitido por la compañía.

"El GNL y el bio GNL juegan un papel crucial para hacer más sostenible el transporte pesado por carretera y el transporte marítimo", comentó el CEO de Rolande, Jolon van der Schuit. "La expansión de nuestra red de estaciones de servicio en Europa y la comercialización de bio GNL son los principales objetivos".

"Al desarrollar internacionalmente una red de estaciones de servicio de GNL, podemos contribuir a un futuro sostenible y más limpio para el sector del transporte", dijo la Directora de NIBC Mezzanine & Equity Partners, Brigitte van der Maarel.

El Rotterdam Port Fund es un fondo de inversión independiente que invierte en empresas innovadoras relacionadas con los puertos con atractivas perspectivas de mercado, centrándose específicamente en la sostenibilidad y la transición energética, así como en atractivas perspectivas de mercado. El fondo fue establecido por la Autoridad del Puerto de Rotterdam, el NIBC Bank y varios empresarios de Rotterdam. NIBC es un banco emprendedor centrado en los aspectos más críticos sobre asesoramiento, financiación e inversiones. Con oficinas en La Haya, Ámsterdam, Frankfurt, Londres y Bruselas, NIBC presta servicios a 600 empresas medianas y más de 400.000 clientes minoristas a través de una cartera de productos y servicios orientados al cliente.